

Erlös aus Benefizkonzert für Helfer-Vor-Ort und Jugendarbeit

Musikverein Bavaria Neunkirchen: Spenden vergeben

NEUNKIRCHEN-UMPFENBACH. Beim großen Jubiläumskonzert des Musikvereins Bavaria Neunkirchen (mitsamt dem Musikverein Richelbach als Gastorchester) anlässlich seines hundertjährigen Bestehens am Sonntag, 27. Oktober 2019, gab es neben diesem feierlichen Anlass noch einen Grund zur Freude: Der erste Vorsitzende der Neunkirchener, Edwin Schell, spendete im Namen des Vereins einen Betrag von insgesamt 1500 Euro jeweils zur Hälfte an die Helfer vor Ort-Gruppe des Neunkirchener Ortsteils Umpfenbach sowie für die Jugendarbeit in der Bavaria. Für die Helfer vor Ort nahm Dietmar Busch die Zuwendung entgegen, für den Musikverein Jugendleiter Julian Schell.

Bei den Spenden handelt es sich um den Erlös aus dem Benefiz-

konzert vom 27. Juni 2019, bei dem das Heeresmusikkorps Veitshöchheim in der Neunkirchener Pfarrkirche St. Peter und Paul auftraten. Die Veranstaltung zählte zum Programm des Neunkirchener Jubiläumsjahres. Wie Schell mitteilte, seien als Erlös nach Abzug der Unkosten 1420 Euro zusammen gekommen. Der Musikverein habe den Betrag dann noch aufgerundet. Noch nicht an Unkosten abgezogen seien die Gema-Gebühren, welche aber die Bavaria tragen werde.

Bürgermeister Wolfgang Seitz würdigte in einer kurzen Ansprache die Spende des Musikvereins und lobte sowohl die Arbeit der Helfer vor Ort als auch die Jugendarbeit im Verein.

*Marco Burgemeister,
MV Bavaria Neunkirchen*



Die beiden Vorsitzenden des Musikvereins Bavaria Neunkirchen, Edwin Schell und Veronika Schidlo, spendeten im Rahmen des Jubiläumskonzerts am 27. Oktober 2019 für die Jugendarbeit des Vereins – hier zu sehen Jugendleiter Julian Schell – und an die Helfer Vor Ort Umpfenbach, für die Dietmar Busch die Zuwendung entgegen nahm (Aufzählung von links).

Foto: Marco Burgemeister, MV Bavaria Neunkirchen

UEMIL04